



「第一回吉富ノ庄まつり」

成功裡に終る!!

昨年十一月二十三日のオープニングイベントに引き続き、今年十月三十日の第一回吉富ノ庄まつりは、約七百名の来場を得て、好天の下楽しく開催することができました。

消防団の一糸乱れない操法披露を初め、区長会様、実行委員の皆様、また同時開催の第一回吉富音楽祭実行委員、第一回吉富映画祭実行委員の皆様の協力のもと、無事事故もなく終了することができました。

それらの様子は、京都新聞、南丹ケーブルテレビでも大きく取り上げていただきました。

「吉富から絆の輪を広げ続けよう」はあります。吉富ノ庄憲章の想いは、少しづつで、着実に歩んでいます。

京都・丹波・吉富ノ庄憲章

私達の住んでいるところに誇りを持とう
私達の住んでいるところをより良くしよう
なぜならここは 地球上に一つしかない
大切な場所だから
共に学び合い 喜びを感じよう
共に助け合い 潤いのある時間を持とう
そのために 自分ができる範囲のことを
精一杯しよう
そして 吉富から絆の輪(和)を広げ続けよう

まいお協様うれ続を年も
すた願力のるけ広げ年も再
しいをご皆よらげ輪來年
できたことを確信

《京都新聞掲載記事》

10月31日



開会式に引き続き第一回吉富音楽祭開催

南丹市から企画政策部長堀江長様、地方創生担当部長池田一行様始め南丹市議会議員、西村好高様、仲絹枝様、川勝儀昭様、廣瀬孝人様、西地区区長会長立花敏則様を来賓に迎え開会式が挙行されました。

引き続き、来場者全員で懐かしい童謡を合唱し、その後富本クラブヒップホップダンスチームにより元気なリズミカルなヒップホップダンスが演じられました。



プロ並みの音響

ジェノアミュージックデーの皆様がプロ並みの音響設備を持込んでいただき、演奏効果を盛り上げていただきました。



第一回吉富音楽祭

京丹波町・亀岡市・南丹市から集まったミュージシャンが次々と自慢の曲を披露しました。飛び入り枠では演歌もあり、お年寄りはホットしました。



PTAも受付で ガバリました

八木西小学校の会長様、地域委員様で受付を担当していただき、地元企業様からの協賛のジュース、おせんべい、鰯節を先着来場者にお渡ししました。



青空市賑わう

晴天の下、昨年の倍近い出店により所狭しと並んだお店で、秋の野菜、お花、弁当を買い求める来場者で一杯でした。今年は中古自転車も3台売りました。



<p>木工品の展示</p> <p>ふれあいサロンの机と椅子を製作していただいた「木楽工房」による木工品の展示がありました。</p> <p>また来年度から「木工教室」の生徒募集を呼び掛けておられました。参加を申し込んでください</p> 	<p>押花の葉づくり</p> <p>押花サークルの人達で押花による葉づくりの教室が開催され、子供たちが世界で只一つの葉づくりに興じておりました。読書好きの子供になれば。。。</p> 	<p>小学生の展示で 華を添える文化展</p> <p>昨年にも増して多くの作品展示ができました。今年は「展示作品の一覧表」も作成し、それらを片手にしての見学者も多く、より作品を理解していただいたものと考えます。</p> 	<p>満杯のふれあいサロン</p> <p>昨年に引き続き、ふれあいサロンではコーヒー、ハンバーガー、ケーキ、パン等の手作り品を楽しんでいただきました。また卒業生の写真は21年度卒業生の写真を残し、戦後～閉校までの全ての卒業写真が揃い、懐かしい写真に見入っておられました。</p> 
<p>京竹ちりめん実演 (後工程)</p> <p>前工程で出来た竹繊維と綿や絹と混紡したものから糸を紡ぐ実演と、その糸を織り製品化した布製品の展示があり、興味深く見入っておられました。</p> 	<p>京竹ちりめん実演 (前工程)</p> <p>京都の放置竹林の整備と、その竹を活用して竹繊維を取り出すミニ製造ラインを、同志社大学藤井教授指導のもと実演がされました。</p> 	<p>農家民泊の呼び掛けと パラグライダー展示</p> <p>「京都丹波・食と森の交流協議会」による農家民泊の紹介と受け入れ民家の呼びかけがありました。またバス・パラグライダースクールの模型と空を飛んでいる写真の展示がありました。</p> 	<p>カバン・小物製品の 手づくり品の販売</p> <p>糸から布を織り、その布でカバンや小物等の手づくり品を製作した作品や、趣味の手づくり品の販売がありました。</p> 
<p>消防団がまつりのフィナーレとして操法披露</p> <p>一足早く八木支団により15号で報じられましたが、第一回吉富ノ庄まつりのフィナーレで、多くの人達の見守る中、消防団による操法披露があり、美しいピンク色の水が放水されました。</p> 	<p>第1回吉富映画祭</p> <p>音楽室で寛ぎながら第1回吉富映画祭が開催され、地域をテーマに自主製作映画8作品が上映されました。大変興味深いものがありました。8作品全て見て感激したという人もいました。</p> 	<p>わたりどり写真展</p> <p>京都府南丹市地域おこし協力隊メンバーによる写真展が理科室という珍しいシチュエーションで開催されました。さすがに若い女性の感性は素晴らしいと思いました。</p> 	<p>島津製作所特別展示</p> <p>玉ノ井の「冒険の森」で島津製作所様がモデルオレスト活動をされ9年、その御縁で今回島津製作所様の特別展示がありました。小学校の理科室に島津製品の理科実験器具が10点近くあり、それらを展示していただきました。</p> 